

COMITIVA DEL PROGRAMA EJE NO PENAL INSPECCIONA OBRAS EN CENTRO MEGA ALEGRA DE UCAYALI

Como parte de los esfuerzos continuos para mejorar la infraestructura y servicios de los Centro ALEGRA de la Dirección General de la Defensa Pública, el director ejecutivo del Programa Eje No Penal, Econ. Rodolfo Albán Guevara, realizó una visita de inspección con el propósito de evaluar el progreso de las obras de mejora que actualmente se están ejecutando en el centro Mega Alegria de Ucayali.

Los trabajos de acondicionamiento están orientados a ofrecer una atención de calidad a los usuarios y usuarias del servicio gratuito de asistencia legal proporcionados por la Defensa Pública a la población en situación de vulnerabilidad. Esta iniciativa busca garantizar que aquellos que más lo necesitan tengan acceso a servicios legales de calidad.

El Mega ALEGRA de Ucayali, es una sede de especial importancia por ser el primer centro con enfoque intercultural a nivel nacional. Este centro tiene la tarea de brindar asesoría legal gratuita a aproximadamente 20 comunidades nativas de la región. Para atender de manera efectiva a las poblaciones originarias, se han asignado 6 defensores públicos interculturales que hablan la lengua Shipibo Conibo. Estos defensores estarán disponibles para atender a toda la población originaria que acudan al centro Mega ALEGRA en busca de asistencia legal gratuita.

Las mejoras planificadas incluyen la instalación de separadores de vidrio pavonado, mamparas, mobiliario especialmente diseñado para el área de niños, así como el pintado de interiores y exteriores, entre otras acciones destinadas a crear un ambiente más acogedor y funcional para los usuarios y usuarias.

Acompañando al director ejecutivo del Programa Eje No Penal en su visita, estuvo el supervisor del Proyecto (MINJUSDH), Ing. Jorge Lizonde Miranda.

Lima 28 de septiembre de 2023